



# 二山小だより

## めざす児童像

- ・にんたい強く、健康で元気な子
- ・やさしさと、豊かな心をもつ子
- ・まじめに学び、考え、表現する子

校長 大西 協子 令和7年7月18日 No.5

〒618-0091 大山崎町円明寺西法寺 26 番地

Tel:957-2513 Fax:954-5327

<http://www.kyoto-be.ne.jp/2ooyamazaki-es/>

e-mail 2ooyamazaki-es@kyoto-be.ne.jp

## 伸びを実感！

大西 協子

「ひき算の勉強を頑張った。」 「お手伝いをたくさんした。」  
 1年生の子どもたちが、1学期を振り返り、自分が頑張ったと思うことを書き出していました。ひらがな「つ」の文字から始まった1年生の国語の学習ですが、今では日記も書けるほどに読み書きできる文字が増えていきました。

どの学年も、話し合いながら課題に向かうグループ学習に取り組みました。

グループ学習では、一人ひとりが意見をもつことが大切です。それぞれの意見をもとに話し合いや制作を進めるため、自分の意見をしっかりと「伝える力」が必要となります。学年により目標は違いますが、自分の意見を相手に伝えるために、「自分の考えを頭の中でまとめる」、「考えを言葉にする」ということを繰り返し、子どもたちは少しずつ「伝える力」を身に付けていくように感じられます。

また、友達と協力して課題を解決する経験を繰り返すことで、「やればできる」という自己効力感を高めることができるでしょう。少し難しい内容にも興味をもって、積極的に学ぼうとする意欲が感じられる場面がたくさん見られました。



1学期間、子どもたちは、日々の学習を積み重ねることで力を伸ばすことができたと思います。

明日から始まる長い夏休みは、学校生活でなく家庭生活において様々な経験ができる機会です。子どもたちには、規則正しい生活のリズムを大切に「～を続ける」「～をがんばる」という目標を持って夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様には、夏休みならではの過ごし方をご家庭で楽しみながら、子どもたちの「がんばったね!」「えらいね!」を見つけてたくさん励ましてあげてください。

子どもたち、ご家族の皆さんにとって有意義な夏休みになりますようお願いしています。

最後になりましたが、無事1学期が終了できましたのも、保護者、地域の皆様の温かいご支援、ご協力があったからこそと感謝しております。ありがとうございました。

## 図書委員会の取組



図書すごろくに取組みました。カードのお題をクリアするともう一冊借りられる券がもらえます。



子どもたちや先生たちのおすすめの本を掲示しました。

## 夏休み・新学期当初 行事予定

### 8月の主な行事予定

- 26日(火) 始業式 3校時授業(11:35下校)  
27日(水) 3校時授業(11:35下校)  
28日(木) 3校時授業 夏休み作品展(11:35下校)  
29日(金) 5校時授業 夏休み作品展(14:35下校)  
給食開始

### 9月の主な行事予定

- 4日(木) スマホ・ケータイ人権教室(6年)  
8日(月) 避難訓練  
11日(木) 大山崎山荘美術館出前授業(3年)  
19日(金) 参観5h 5校時授業  
PTA文化講演会  
(ネットトラブル防止について)  
22日(月) 5校時授業 除草作業  
26日(金) 運動会係会議 4年生5校時授業  
29日(月) 5校時授業  
30日(火) 万博見学(5・6年生)  
PTA給食試食会

### 夏休み作品展を開催します

8月28日(木)～8月29日(金)の2日間、夏休み作品展を開催します。夏休みに取り組んだ工作や自由研究などを展示します。

- 【日時】 8月28日(木) 29日(金)  
【鑑賞時間】 (前半の部) 10時～13時  
(後半の部) 15時～17時  
【会場】 体育館

### 夏休み中の連絡について

長期休業中の電話等の連絡につきましては、平日8:30～17:00にお願いします。

また、学校業務休止日は、8月11日(月)～15日(金)です。急なご連絡は下記へ連絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。

大山崎町教育委員会  
TEL: 956-2101 (代表)

## 「第2回地区集会」

7月17日(木)の地区集会では、1学期の登校の様子を振り返り、明日からの改善点などを話し合いました。



## 「児童会の取組」

7月7日(月)～11日(金)にスマイルウォーク大作戦を行いました。各クラスで廊下歩行を呼びかけるスローガンを考え、全校で安全な歩行に取り組みました。



## 「小高連携英語学習」

7月4日(金)に、西乙訓高校で6年生と高校生合同の英語学習を行いました。グループの高校生が気さくに関わってくれたおかげで緊張がほぐれ、楽しくコミュニケーションをとることができました。

